

PRESSEMITTEILUNG 195

vom 21.06.2022

Vom Waldbrandeinsatz zurück

Mehr als 100 Einsatzkräfte der Prignitz halfen in Potsdam-Mittelmark

Die Prignitzer Brandschutzeinheit sowie die Katastrophenschutzeinheit des DRK mit insgesamt über 100 Einsatzkräften, die am Montag zur Unterstützung der Waldbrandbekämpfung in den Landkreis Potsdam-Mittelmark gefahren sind, konnte gegen 20:00 Uhr wieder zurück verlegt werden. Etwa gegen Mitternacht trafen alle Einsatzkräfte wieder in den Depots ihre Heimatwehren ein.

Rückkehr: Gemeinsames Foto vor der Rückverlegung in die Prignitz. Foto: Landkreis Prignitz